

Mühlbergschule  
Pavillonanlage Länderweg  
Seehofstr. 45  
60594 Frankfurt

Tel.: 069/212-45579  
Poststelle.Muehlbergschule@Stadt-Frankfurt.de



---

Frankfurt, den 09.06.2022

Liebe Eltern,

ich wende mich heute mit einigen aktuellen Informationen an Sie.

Beginnen möchte ich mit der gestrigen Baustellenbegehung, die uns weiterhin gute Fortschritte des Baugeschehens sehen ließ.

Endlich können wir uns darauf freuen, nach den Sommerferien das neue Schuljahr an der sanierten Mühlbergschule zu beginnen! Sicherlich wird die Außenanlage noch nicht vollständig nutzbar sein und sicherlich werden noch an der einen oder anderen Stelle im Gebäude Arbeiten abgeschlossen werden müssen, aber wir sind in den Vorbereitungen für den Rückzug, die Möblierung der Schule hat bereits begonnen und in der ersten Ferienwoche werden die gepackten Kisten von der Containeranlage an die „neue – alte Mühlbergschule“ gebracht.

Und – wir können unsere vier neuen ersten Klassen am 06.09.2022 an der sanierten Mühlbergschule im Rahmen einer besonderen Einschulungsfeier willkommen heißen.

Da wir zum Schuljahresende erneut Viertklässler verabschieden werden, die ihre Grundschulzeit ausschließlich in der Pavillonanlage erlebt haben, freut es mich besonders, dass die Verabschiedungsfeier der Kinder am Freitag, 22.07.2022 um 09:30 Uhr in der Aula – Sporthalle an der Mühlbergschule im Lettigkautweg stattfinden kann. Hierzu sind die Eltern aller Viertklässler herzlich eingeladen.

Die Kinder selbst bereiten dafür bereits mit ihren Lehrerinnen und Lehrern schöne Beiträge vor und die Kinder der Klasse 4c werden sich bestimmt noch gut an ihre Vorführung auf dem Richtfest vor drei Jahren erinnern, welche an demselben Ort stattfand.

Der kommunizierte Termin für das feierliche Einweihungsfest muss leider nochmals verändert werden, da Frau Weber, unsere Bildungs- und Baudezernentin, den bereits bestätigten Termin nun doch nicht wahrnehmen kann. Da sie jedoch mit uns feiern möchte, warten wir noch auf ihre Rückmeldung des Alternativtermins. Sobald dieser fest steht, informiere ich Sie.

Das Schulfest am 01.07.2022 – so steht es in der Jahresplanung – wird nicht stattfinden. Wir haben diesen Termin vorsorglich in die Planung aufgenommen, für den Fall, dass es mit dem Rückzug erneut nicht geklappt hätte. Aber nun sind wir glücklicherweise in der Lage, die Vorbereitungen für ein besonders schönes Fest in den neuen Räumlichkeiten zu treffen.

Am 24.06.2022 um 10:00 Uhr findet in der Pavillonanlage im Raum C 206 das nächste Elterncafé statt. Ebenfalls herzlich eingeladen sind Sie am 08.07.2022 um 15:00 Uhr zu einem Elterncafé im Seehofpark.

Am 04.07.2022 finden von 08:00 Uhr bis 12:30 Uhr die Bundesjugendspiele auf der Sportanlage Mainwasen statt. Detaillierte Informationen gehen Ihnen kommende Woche in einem separaten Schreiben unserer Sportfachbereichsleiterin Frau Eichin zu. An diesem Tag finden keine Förder- und Förderangebote und auch keine AGs statt. Das offene Angebot steht den Kindern zur Verfügung, sollten Sie keine andere Betreuungsmöglichkeit haben.

Am 05.07.2022 um 19:00 Uhr findet der Medienelternabend „Medienkompetenz im Grundschulalter“ im Bewegungsraum statt. Als Referent begrüßen wir Herrn Schüller, der als Jugendschutzbeauftragter der Stadt Frankfurt tätig ist. Wir freuen uns über Ihre rege Teilnahme an diesem Abend. Es ist keine Anmeldung erforderlich.

Mit dem 11.07.2022 steht eine Veränderung in der Schulverwaltung an: Unsere liebe Sekretärin Frau Brill geht in ihren wohlverdienten Ruhestand, wofür wir ihr alles erdenklich Gute und Gesundheit wünschen. Wir bedanken uns bereits auf diesem Wege auf das Herzlichste für ihre langjährige Arbeit und Unterstützung an der Mühlbergschule. Das Sekretariat wird demnach in den letzten beiden Wochen vor den Sommerferien nicht besetzt sein. Lediglich einmal wöchentlich steht uns in dieser Zeit eine Vertretungssekretärin zur Verfügung. Am 15.08.2022 beginnt dann Frau Gunkel, die neue Sekretärin, ihren Dienst an der Mühlbergschule.

Ich wünsche Ihnen eine gute Restwoche und danach ein sonniges Wochenende.

Herzliche Grüße

Ihre



Elke Rimpf, Schulleiterin